

Presseinformation

EMG-Belegschaft stimmte ab: 7.500 EUR für die Katastrophenhilfe Altenahr

Wenden/Altenahr, 27.01.2022: Die EMG Automation GmbH aus dem sauerländischen Wenden spendet 7.500 EUR für die Katastrophenhilfe der Verbandsgemeinde Altenahr. Den Scheck überreichte heute in Altenahr Dr. Rolf Merte, CEO der EMG, dem ersten Beigeordneten der Verbandsgemeinde Georg Knieps.

2021 wurde die EMG 75 Jahre. In diesem Zusammenhang fiel die Entscheidung, dass die Firma 7.500 EUR für einen guten Zweck spendet. Ende des letzten Jahres konnten die Mitarbeiter abstimmen, wohin die Spende gehen soll. Eine große Mehrheit votierte für die Flutopfer des Ahrtals.

Dr. Merte erklärt: "Das Votum unserer Belegschaft zeigt: Wir haben das Leid und die Opfer dieser enormen Naturkatastrophe nicht vergessen. Heute konnte ich mir vor Ort ein Bild davon machen, dass auch Monate nach dem furchtbaren Hochwasser jede Hilfe notwendig ist. Unsere Jubiläums-Spende wird hier dringend gebraucht und kommt von Herzen."

Georg Knieps betont: "Wir freuen uns über die Solidarität, die viele Menschen aus ganz Deutschland auf unterschiedliche Art und Weise zum Ausdruck bringen. Ich danke der Firma EMG herzlich für ihre Spende. Sie zeigt, dass auch rund ein halbes Jahr nach der Katastrophe an uns gedacht wird. Dafür bin ich sehr dankbar."

Medienkontakt:

Konrad Hünerfeld, +49 2762 612 286; E-Mail: Konrad.Huenerfeld@elexis.de